



## Ejército Argentino afirma tener identificado al hacker que atacó su sitio web

Masterhacks - Este lunes en un comunicado oficial, el Ejército Argentino habló sobre el ataque informático que sufrió las últimas horas, y afirma que se realizó la denuncia ante la Unidad Fiscal Especializada en Ciberdelincuencia.

Las autoridades afirman que el presunto responsable del ataque «estaría identificado» y que «ninguno de los sistemas informáticos críticos de la Fuerza han sido afectados, solamente a la página de Internet con noticias públicas».

“Somos el Estado Islámico. Esto es una amenaza. ISIS está en Argentina y muy pronto van a saber de nosotros. Allahu Akbar”, escribió el hacker luego de infiltrarse a los sistemas del sitio web.